
Compte rendu du Conseil Municipal des Enfants
12 avril 2024

Début de la séance à 16H50

Présents: Hugo, Maxime, Mïley, Robin,Leslie,  Brigitte et Béatrice

Excusés: Leyla et Lorenzo

Chaque conseiller est invité à émarger la fiche de présence.
Béatrice se charge du compte rendu.

Ordre du jour  :  

1° Préparation de la cérémonie du 8 mai 
2° Réflexion sur l’organisation d’un troc pour le forum des associations le 7 juillet 
3° Panneau sur les actions du CME pour le forum des associations
4° Questions diverses

1° Préparation de la cérémonie du 8 mai 

Brigitte constate que seulement 3 parents sur 6 ont répondu au mail d’invitation à la cérémonie du 8 mai et ce, 
malgré sa relance ; donc difficile d’anticiper pour la participation active ou non de nos jeunes élus à la lecture du 
poème.
Brigitte propose le poème “A ma mère” de Gisèle Guillemot  et en fait une lecture explicative. Les jeunes 
conseiller,s sûrs d’être présents, choisissent leur paragraphe à réciter.
Il reste à préciser l’heure de rassemblement.
Rappel du port de l’écharpe pour cette cérémonie.

2° Réflexions sur l’organisation d’un troc pour le forum des associations le 7 juillet 

Béatrice engage une réflexion  sur les modalités ( quoi, comment, quand, but….) d’une collecte d’objets qui 
seraient destinés aux associations caritatives. Vaste projet ; après discussion , un ciblage d’objets recyclables 
( vieux tee- shirts à manches longues, tissu, …) est arrêté afin de leur donner une seconde vie pour fabriquer, par 
exemple, des éponges. Ateliers de recyclage animés par les agents de Charlieu Belmont Communauté  que les 
jeunes élus ont vus en classe et qu’ils souhaitent présenter à la population. Animations complémentaires aux 
propositions d’intervention de la commission environnement en partenariat avec le service Plan Climat Air Energie 
Territorial de Charlieu Belmont Communauté ( Troc Vélo)

Afin d’ informer la population pour la collecte du nécessaire à la fabrication de déco-citoyenneté, nos jeunes élus 
sont invités à réfléchir pour le prochain conseil à un texte à apposer sur l’affiche publicitaire du forum des 
associations.

3° Panneau sur les actions du CME 

Afin de présenter à la population les actions du CME depuis son élection, Brigitte a préparé 2 panneaux avec des 
photos récapitulatives.
Les conseillers se chargent de réfléchir et d’écrire une légende pour chaque photo.

4° Questions diverses

Aucune
Fin de séance à 18H25

Prochain CME le vendredi 17 mai après la classe




